



Syndicat UNSA Territoriaux Ville de Marseille

Déclaration sur dossier CST du 26 MARS 2025

Dossier en com - Charte ATSEM

Sur ce dossier et après les multiples réunions avec la Direction de l'Éducation, les agents que nous avons consulté et la section écoles UNSA sont pour le moins déçus de son contenu.

En effet, cette charte qui a l'ambition de marquer un tournant dans les rapports entre les ATSEM et les enseignants, et bien qu'abordant l'ensemble des sujets, ne va pas au fond de ceux-ci, laissant une trop grande place à l'interprétation.

Le travail doit donc se poursuivre, être approfondis et être volontariste dans le positionnement de notre administration sur certains sujets envers les enseignants, mais également envers les ATSEM.

Sans vouloir opposer ces deux corps de métiers qui contribuent à l'éducation de nos petites marseillaises et petits marseillais, il est nécessaire pour l'UNSA d'aller bien plus loin que ce qui est proposé.

Nous restons donc dans l'attente de nouvelles discussions pour faire évoluer cette charte qui reste tout de même, et nous en sommes conscient, une première pierre à un édifice qui doit pouvoir être grandement amélioré sur plusieurs points que nous vous exposerons ultérieurement à votre convenance.

Nous demandons que cette charte ne soit pas appliquée.